



La consolidada imagen con la que la cuñada del rey Carlos III llegó a los 60 años esta semana:

Sophie Rhys-Jones, duquesa de Edimburgo, uno de los puntales de la monarquía británica

EQUIPO SOCIEDAD

A pesar de haber sido muy cercana a la reina Isabel II (1926-2022), quien la trataba como "una hija" —según consigna The Mirror—, Sophie Rhys-

Jones —quien este lunes 20 de enero cumplió 60 años— siempre se movió en un discreto segundo plano. Eso hasta que el año pasado, cuando la casa real inglesa sufrió una de sus mayores crisis, se anunciara el cáncer que padece su cuñada

del rey Carlos III (76) y el tratamiento preventivo de la princesa de Gales, Kate Middleton (43), por este mismo diagnóstico. Desde entonces, ella y su marido, el príncipe Eduardo (60), hermano menor del monarca, han debido asumir mayores responsabilidades, ganándose el cariño del pueblo que valora su discreción y disciplina.

La revista Tatler, considerada la biblia de la vida social inglesa, destacó que "Sophie es la cuarta miembro de la familia que más trabaja, después de la princesa Ana, el rey y Eduardo", y que el año pasado tuvo 257 compromisos oficiales. Además, la duquesa es patrona de más de 70 organizaciones y entidades benéficas y cumple con una cada vez más apretada agenda, que ha incluido viajes representando al rey, como el que el año pasado hizo a Ucrania, donde se reunió con el Presidente Volodimir Zelenski, o representando junto al príncipe Eduardo a la reina Isabel II en los matrimonios de los reyes de Dinamarca, Federico y Mary, o el de la princesa heredera Victoria de Suecia con el *personal trainer* Daniel Westling, en el pasado.

De hecho, luego de regresar de unas vacaciones en Norfolk y de celebrar su cumpleaños privadamente, la duquesa ya tiene programado para febrero un viaje a Nepal. Por su parte, en la página de la familia real se destaca que también "concentra gran parte de su trabajo en apoyar a las mujeres y defender la igualdad de género, ya sea en el lugar de trabajo o en otras áreas de la sociedad, tanto en el Reino Unido como en el extranjero". Arriba a la izquierda, la duquesa en su hogar en Bagshot Park, en una foto con la cual los príncipes de Gales la saludaron a través de su cuenta de Instagram, deseándole un feliz cumpleaños.



1. Hija de Christopher Bournes Rhys-Jones, ejecutivo de una empresa de neumáticos, y de la secretaria Mary O'Sullivan (de soltera), quien murió en 2005. Sophie Rhys Jones nació en Oxford y creció en Kent, donde estudió secretariado en el West End College.



DESDE LOS AÑOS 80

2. Desde que se conocieron, el príncipe Eduardo y Sophie Rhys-Jones, en 1987, pasaron varios años para que surgiera una amistad. Recién en 1993, luego de encontrarse en un partido de tenis, comenzaron a salir. En el intertanto, los hermanos mayores del príncipe Eduardo, el entonces príncipe Carlos se había separado de la princesa Diana y el príncipe Andrés había terminado su matrimonio con Sarah Ferguson, en medio de numerosos escándalos. Y mientras salían, en 1996, Sophie Rhys-Jones, quien trabajó, entre otras empresas, en la emisora de radio Capital London, para el departamento de prensa y promociones, fundó una empresa de relaciones públicas en sociedad con Murray Harkin. En la foto, el 25 de agosto de 1995, en el aeropuerto de Heathrow antes de volar a Aberdeen con el príncipe Eduardo.

SU LADO MILITAR

5. La duquesa ocupa varios cargos militares honorarios, como los de coronel real del 5º Batallón de Fusileros, comodoro honorario del aire de la Royal Air Force Wittering, coronel en jefe del Cuerpo Real de Música del Ejército y del Cuerpo de Enfermería del Ejército Real de la reina Alexandr. Desde 2022 es coronel en jefe del Cuerpo de Ingenieros Eléctricos y Mecánicos Reales (REME), cargo que tuvo su suegro, el príncipe Felipe, por más de 50 años. También es coronel en jefe de la Caballería Ligera del Sur de Alberta y coronel en jefe del Regimiento Lincoln y Welland en Canadá. En la foto, la duquesa visitando a los soldados destinados a Alemania para conocer más sobre el entrenamiento que realizan.



7. Desde hace un par de semanas, poco antes de su cumpleaños, varios medios comenzaron a destacar el trabajo que realiza la duquesa de Edimburgo como parte de la familia real británica, así como su estilo, que aunque no tan popular como el de la princesa de Gales, Kate Middleton, poco a poco ha logrado el aplauso de muchos ingleses. En la foto, para la reciente portada digital de la revista OK!

MATRIMONIO EN LA CAPILLA ST GEORGE

3. El mismo día de su matrimonio, realizado el 19 de junio de 1999, en la capilla de St George en Windsor (al igual como en 2018 lo hicieron el príncipe Harry y Meghan Markle), la reina Isabel II le entregó a su hijo menor los títulos de conde de Wessex y vizconde de Severn. En el pasado quedó un par de errores que pudieron haber terminado con la popularidad de la pareja: uno en 1999, cuando el príncipe Eduardo vendió la exclusiva de su matrimonio a revista iHOLA!, y tiempo después ella, quien seguía siendo socia de la agencia de RR.PP., cayó en la trampa de un reportero encubierto del News of the World, en 2001. Este, simulando ser un jeque árabe, logró sacarle indiscretos comentarios, como que los ingleses no querían a Camilla como reina. Luego del incidente, ella dejó la agencia y desde entonces se ha dedicado como miembro de la realeza trabajadora a tiempo completo. En las fotos, los condes son despedidos por la familia después del matrimonio.



4. Recién casados, los nuevos condes de Wessex se instalaron en Bagshot Park, una propiedad del siglo XVII cerca de Windsor. Tienen dos hijos, lady Louise (2003) y James (2007), quien desde que sus padres son duques de Edimburgo él se convirtió en conde de Wessex. Lady Louise estudia Filología Inglesa, en la Universidad de St Andrew's, por lo que el año pasado no pudo acompañarla a muchos eventos como lo hacía antes, y además se ha unido al Cuerpo de Entrenamiento de Oficiales de la universidad. Su hijo James, en tanto, está en un internado en Oxfordshire. En la foto, la familia luego de una misa realizada en memoria del príncipe Felipe (1921-2021), duque de Edimburgo, un año después de su muerte.



6. Los miembros activos de la familia real británica que acompañan al rey Carlos III, según su sitio web oficial, son la reina Camilla, los príncipes de Gales, William y Kate; la princesa Ana; los duques de Edimburgo, el príncipe Eduardo y Sophie Rhys-Jones; los duques de Gloucester; el duque de Kent y la princesa Alexandra. En las fotos, junto a los reyes de Inglaterra y los príncipes de Gales, en junio pasado, desde el balcón del Palacio de Buckingham después de asistir al "Trooping the Colour". En la otra, al llegar con sus hijos a la Abadía de Westminster para la coronación del Rey Carlos III, en 2023.



El príncipe Harry llega a un acuerdo con NGN



8. Después de una larga batalla legal entre el príncipe Harry y el conglomerado de medios de Rupert Murdoch, News Group Newspapers (NGN) —propietario del

diario The Sun y del desaparecido News of the World—, la causa llegó a su fin, luego de alcanzar un acuerdo económico a poco de empezar el juicio. El litigio comenzó en 2019, cuando el duque de Sussex acusó a NGN de hackear su teléfono y haber obtenido información ilegalmente entre 1996 y 2011. Según el juez del caso, este será uno de los últimos relacionados con News of the World, a 14 años de su cierre. En las fotos, el príncipe Harry en junio de 2023, para una de las audiencias en Londres, y Rupert Murdoch con su pareja, Elena Zhukova, el lunes pasado, en la Rotonda del Capitolio para la investidura del Presidente Donald Trump.



9. En el documento leído por el abogado del príncipe Harry, David Sherborne (ayer, ante los Tribunales Reales de Justicia, en la foto), y publicado por BBC, NGN ofrece sus disculpas "completas e inequívocas" por la "grave intrusión" en la vida privada durante sus años de juventud del menor de los hijos del rey Carlos III, así como el impacto que las malas prácticas tuvieron en su madre, la princesa Diana de Gales, quien murió en 1997 mientras era perseguida por los paparazzi. Según revista People, el príncipe recibirá una compensación económica superior a los 12 millones de dólares, incluyendo daños y costos legales.